

Vereinigte Arabische Emirate Millionenschwerer Biometrik- Auftrag an SAGEM

[21.3.2003] Die Vereinigten Arabischen Emirate führen den elektronischen Personalausweis ein. Für 50 Millionen Dollar unterstützt der Biometrik-Spezialist SAGEM dabei den Wüstenstaat.

Die Vereinigten Arabischen Emirate (VAE) und SAGEM haben einen Vertrag mit einem Gesamtvolumen von über 50 Millionen Dollar über die Nutzung biometrischer Systeme abgeschlossen. SAGEM verantwortet das gesamte Projekt: von der Entwicklung, Integration und Implementierung des Systems bis hin zur Ausgabe, Fertigung und Nutzung mehrerer Millionen elektronischer Personalausweise. Die Dokumente werden zukünftig an 22 regionalen Standorten ausgegeben. Die Chipkarte von SAGEM enthält nach Angaben des Unternehmens neueste Technologien: Verschlüsselungsprozessor, geschützte Architektur, interne biometrische Identitätsprüfung, JAVA-Multi-Applikationsplattform, Public Key-Infrastruktur sowie verschiedene Zertifikate. Ergänzt wird der elektronische Personalausweis der vierten Generation durch die Errichtung eines modernen Einwohnermelde- und -verwaltungssystems und eine staatliche Website der VAE. Mit dem Ausweis ist damit die Verwaltung aller administrativen Kontakte zwischen Bürgern und Staat möglich. Die Vereinigten Arabischen Emirate sind bereits das zwölfte Land, das die integrierten Lösungen von SAGEM zur Verwaltung von geschützten Ausweispapieren einsetzt. Das französische Unternehmen baut damit seine Weltmarktführung auf dem Gebiet der Ausweispapiere der neuen Generation weiter aus.

<http://www.sagem.com>

Stichwörter: Vereinigte Arabische Emirate, SAGEM, Biometrik, elektronischer Personalausweis

Quelle: www.kommune21.de